



Pièces	8 Pièces
Superficie	205 m²
Référence	84765090
Prix	925 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

Situé au calme absolu, dans environnement paisible, à 15 minutes de l'autoroute, du golf de terre blanche, à moins d'une heure de l'aéroport et à proximité du village et des écoles, cette magnifique propriété, composé de 2 habitations, une maison 6 pièces de 150 M², et une Dépendance 2 pièces de 55 M², offre un cadre de vie exceptionnel et des prestations de qualité. Édifié de plain-pied sur un terrain plat, CLôturé et paysager de plus de 5 200 M², avec belle piscine, jacuzzi, sauna et cuisine d'été, cette propriété bénéficie de nombreux atouts :- cadre paisible et verdoyant- accès facile- ...

Located in absolute tranquility and peaceful environment, 15 minutes from the highway, terre blanche golf, less than an hour from the airport, and close to the village and schools, this magnificent property, consisting of 2 houses, a 6-room house of 150 m² and a 2-room annex of 55 M², offering an exceptional living environment and quality features. Built on one level on a flat, fenced and landscaped plot of over 5,200 m² with a beautiful pool, jacuzzi, sauna and summer kitchen. This property has numerous assets: peaceful and green setting easy access house in excellent condition, perfectly ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

